



広報

みのう

発行:三納地域づくり協議会
会長 米良広行
編集:広報部(事務局)
住所:西都市大字三納3312番地

壮观 大空に こいのぼり

三納川を渡る爽やかな風に100匹のこいのぼりが気持ちよく泳いでいます。色とりどりのこいのぼりは、三納の子どもたちが健やかに育ってほしいと住民から寄贈されたもので毎年揚げられています。



地域林業発展への新拠点

高三納の現地で起工式



起工式で安全祈願の地鎮の儀を行う関係者

児湯広域森林組合(長友幹雄組合長)の新しい事務所の建設に向けた起工式が3月1日(水)、高三納되었습니다。これまでの妻市街地にあった事務所の建物が老朽化し耐震性にも問題があったため、同組合所有地の高三納に移転新築するものです。敷地面積9千202平方メートルに、木造平屋建てで建築面積867平方メートルで3月から建設が始まり11月に完成予定です。

式には、児湯農林振興局、西都市農林課、地元市議会議員等の来賓など約20人が出席。長友組合長は「長期間、移転建設に向けて検討してきたところですが、ようやく起工することができ、関係者の皆様に感謝します。工事が安全に行われるよう祈念します」とあいさつしました。

パークゴルフを楽しむ

三納地区民の交流と親睦を目的に3月5日(日)、清水台総合公園パークゴルフ場で第1回パークゴルフ大会が開催されました。地区民の健康づくりと体育振興を担う三納地区体育振興会が主催して行ったもので、3~4人が1組になった61人が参加して2コースに分かれてスタートしてきました。初めて体験する参加者も多く、まっすぐにボールが行かず悪戦苦闘する姿が多く見られましたが、参加者はお互い和気あいあいとラウンドして楽しい一日を過ごしました。プレー終了後は表彰式が行われました。

○上位者成績

優勝 安芸陸雄	2位 押川安則
3位 浜渦和男	4位 長友安三

三納地区体育振興会が実施



思い思いのスイングでスタートする参加者

笑顔の花を咲かせた交流会

原田・平野地区で恒例の花見会



華やいだ雰囲気で開催された花見会

三納第5区(原田・平野地区)の合同花見会が3月19日(日)、平野地区運動公園で開催されました。公園の周囲に植えられた桜はまだ満開と言えませんでしたが、晴天に恵まれた花見日和でした。今年はコロナウィルスの感染防止対策も緩和され、いつもの賑わいに戻った花見会になったようで、参加者の皆さんには楽しい一日を過ごしていました。区長の米良広行さんは「天気に恵まれて本当に良かった。今年もたくさんの人人が参加され、久しぶりに地域の人達との交流が図られ、美味しい弁当もあり笑顔の花を咲かしてくれて、たいへん嬉しく思いました」と話されていました。



みのう あちこち



2/25

大人のひな祭



宮ノ下おしゃべりサロンで「大人のひな祭り」。5年前から開催し、ひな人形を会場に飾り、手品、カラオケ、bingoゲームを楽しみました。

4/2

彼岸祭



三納遺族会が桜満開の長谷場の忠靈塔前で彼岸祭を開催。黙とうなどの行事が終わった後は、参加者で花眺めながらの懇親会も開きました。

2/28

修善寺寒桜



宮の下の矢久度神社の境内に今年も淡いピンク色の修善寺寒桜が咲きました。十数年前に、地域の子どもや大人们たちが植栽したものです。

4/7

新学期激励



一学期始業当日の朝、民生児童委員、PTA役員、協議会役員が、新学期を迎える児童生徒に激励の声掛けをしました。

季節の豆知識

旬の野菜

そらまめ

桜が咲いた2か月後が、その地方のそらまめの旬だそう。だから一番おいしいのは4月から6月。鮮度が何よりなので、買ってきたらすぐに茹でます。塩ゆでにしても、さやのまま焼いても◎。選ぶときはさやつきで、さやはすぐ黒ずむので、なるべく光沢があるものを。



そらまめ

新たな道へ14人が巣立つ

三納小中学校中学部卒業式

三納小中学校で3月16日(木)、中学部の卒業式がありました。式典では、マスク着用が緩和されたことから、入退場や卒業証書授与時にはマスクなしでの卒業生の晴れやかな姿が見られ、保護者や教職員が卒業する14人の門出を祝福しました。岩倉徳生校長が一人一人に卒業証書を手渡し「志を持ってあきらめることなく挑戦し続け、その時その時の今を大切にしてください」と式辞。卒業生代表の木村好佑(みゆ)さんは3年間の学校生活を振り



岩倉校長から卒業証書を受け取る卒業生

返り、修学旅行、運動会、学習発表会などの思い出を語り、時には厳しくまた優しく見守ってくれた先生や保護者に感謝の言葉を伝え「これからは、一人一人それぞれの道を一所懸命に歩みます」と答辞を述べました。

小学部は22人が卒業



卒業証書を受け取る小学部の卒業生

小学部の卒業式は3月23日(木)にあり、22人が卒業。岩倉校長が「4月からは中学生になります。これから3年間は、卒業後の自分の生き方やどんな職業につくか自分で決める事となるので、それを意識して過ごしてください」と激励。今年の卒業生は、中学校の統廃合により最後の三納中の卒業生になります。

入学おめでとうございます

令和5年度
三納小中学校入学式



4月11日(火)にあった三納小中学校入学式。小学部は13人(男子8人、女子5人)が入学しました。

高齢者クラブ表彰

永年勤続表彰

守田祝子

令和4年度の西都市高齢者クラブ連合会
表彰がありました。三納地区の表彰は次の
とおりでした。

米寿表彰

小野秀幸 斎藤雅子 宮脇政義 藤井順子
井上トシ子 斎藤栄子 田中幸子

高齢者表彰

和田キヨミ 大坪哲雄 河野アヤ子 後藤文子 郡司路 藤井繁美 石塚フミ
黒木豊子 後藤悦子 中武実 米良方子 永田フミ子 黒木繁明 永田 豊
齊藤栄子 鈴嘉子 杉田トミ子

ニューリーダー紹介 ①

三納地区の公的機関や各種団体等におい
て、令和5年度に代表等の変更がありまし
たので紹介します。

三納地域づくり協議会
会長



米良 広行

三納小中学校
校長



鯫島 良樹

札の元保育園
父母の会会長



津江 欣史

JA西都三納支所
支所長



齊藤 美保子

お知らせ

◎令和4年度西都市教育表彰

- 奨励表彰 三納小中 中学部3年 木村 好佑
- 努力表彰 " 小学部6年 佐々木 結

◎第414回全国珠算教育連盟主催珠算・暗算検定試験合格者

- 暗算 3級 三納小中 小学部 6年 久保 貴寅

※ 3月分まではその時点の学年を記載しています。

訂正とお詫び

前回149号1面の「20歳の記念にタイ
ムカプセル開封」の中の担任の先生の
名前は「松元和代」ではなく「松元加代」
でした。訂正してお詫びします。